
Abstrak 

Kaffah Bismillah, Pengembangan Kecerdasan Spiritual Melalui Dauroh Al-

Qur’an Manajemen Terapan Qur’an (MataQu).  

Kurangnya kecerdasan spiritual yang dimiliki masyarakat dalam penerapan 

aktivitas sehari-hari dan dalam menghadapi berbagai persoalan hidup, sehingga 

masyarakat keliru dalam setiap jalan kehidupannya dan sangat memprihatinkan. 

Bisa dilihat, banyak manusia sekarang yang terlibat dengan narkoba, minuman 

keras, kekerasan dalam pergaulan, kriminalitas, bullying, bolos sekolah, menghina 

dan tak segan untuk tidak mematuhi dan menghormati orangtua, bahkan ada yang 

membunuh orangtua sendiri. Hal ini terjadi karena kurang kuatnya penanaman 

nilai-nilai spiritual.  

Penelitian ini bertujan untuk mengetahui kecerdasan spiritual santri melalui 

kegiatan yang ada di dauroh dan factor-faktor apa saja yang mempengaruhi 

peningkatan kecerdasan spiritual santri di Dauroh MataQu. Manfaat praktis 

penelitian bagi peneliti adalah menambah pengetahuan serta pengalaman, bagi 

masyarakat yang ingin mengikuti dauroh Al-Qur’an. 

Teori yang digunakan adalah kecerdasan spiritual dari Davis Roberts A. 

Emmons, tentang karakteristik orang yang memiliki kecerdasan spiritual. Metode 

yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif yaitu penelitian yang 

menggambarkan keadaan sesungguhnya dari objek yang diteliti dan dibandingkan 
dengan teori yang ada. Teknik pengumpulan data menggunakan metode observasi, 

wawancara, dan dokumentasi. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah 

tahfidz Qur’an dan kecerdasan spiritual. 

Berdasarkan analisis yang dilakukan peneliti ialah pengembangan 

kecerdasan spiritual santri di Dauroh Al-Qur’an MataQu yang dilakukan oleh 

Kepala pimpinan dauroh dan para stadzah melalui beberapa upaya seperti kegiatan-

kegiatan yang ada di dauroh yaitu; 1. Tahfidz Al-Qur’an  2. Shalat sunnah 3. Puasa 

sesnin kamis 4. Rihlah 5. Olahraga. Serta analisis yang menunjukan kecrdasan 

spiritual santri dari karakter yang telah ditetapkan.  

Terdapat pengembangan dalam kecerdasan spiritual santri dari upaya-upaya 

yang dilakukan oleh dauroh seperti tumbuhnya sifat kejujuran, kepedulian, syukur, 

sabar, dan kerjasama antara sesama.   
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Abstract 

Kaffah Bismillah, Development of Spiritual Intelligence Through Dauroh 

Al-Qur'an 'Applied Management of the Qur'an' (MataQu). 

Lack of spiritual intelligence that is owned by the community in the 

implementation of daily activities and in dealing with various problems of life, so 

that people are wrong in every walk of life and very alarming. Can be seen, many 

people are now involved with drugs, alcoholism, social violence, crime, bullying, 

skipping school, insulting and not reluctant to disobey and respect parents, and 

some even kill their own parents. This happens because of the lack of cultivation of 

spiritual values. 

This research is intended to determine the spiritual intelligence of students 

through the activities in the cycle and what factors influence the increase in the 

spiritual intelligence of students in Dauroh MataQu. The practical benefits of 

research for researchers are to increase knowledge and experience, for people who 

want to follow the Qur'anic cycle. 

The theory used is the spiritual intelligence of Davis Roberts A. Emmons, 

about the characteristics of people who have spiritual intelligence. The method used 

is a qualitative descriptive method that is research that describes the real state of the 

object under study and compared with existing theories. Data collection techniques 

using the method of observation, interviews, and documentation. The theory used 

in this research is tahfidz Qur'an and spiritual intelligence. 

Based on the analysis conducted by researchers is the development of 

spiritual intelligence of students in the Dauroh Al-Qur'an MataQu conducted by the 

Head of the leadership of the Islamic Board of Directors and the stadzah through 

several efforts such as activities in the cycle of; 1. Tahfidz Al-Qur’an 2. Prayers 

sunnah 3. Fasting sesnin Thursday 4. Rihlah 5. Sports. As well as analysis that 

shows the spiritual intelligence of the students of a predetermined character. 

There is a development in the spiritual intelligence of the students from the 

efforts made by the cycle such as the growth of honesty, caring, gratitude, patience, 

and cooperation between people. 
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 ملخص

القرآن لداروه" للقرآن التطبيق إدارة" خلال من الروحي الذكاء تطور ، الله بسم كفاح  

 مختلف مع التعامل وفي اليومية الأنشطة تنفيذ في المجتمع يمتلكه الذي الروحي الذكاء إلى الافتقار        

 العديد أن ملاحظة يمكن. للغاية ومقلقون الحياة مشي كل في مخطئون الناس يكون بحيث ، الحياة مشاكل

 وتخطي والبلطجة والجريمة الاجتماعي والعنف الكحول وإدمان المخدرات في الآن يتورطون الأشخاص من

 هذا يحدث. والديهم يقتل البعض إن بل ، واحترامهم الوالدين عصيان في التردد وعدم والإهانة المدرسة

الروحية القيم وجود عدم بسبب . 

 التي العوامل هي وما الدورة في الأنشطة خلال من للطلاب الروحي الذكاء معرفة إلى البحث هذا يهدف       

دورة في للطلاب الروحي الذكاء في الزيادة على تؤثر  MataQu. الباحثين لبحوث العملية الفوائد تتمثل 

القرآنية الدورة متابعة في يرغبون الذين للأشخاص والخبرة المعرفة زيادة في . 

 الذين الأشخاص خصائص حول ، إيمونز روبرتس لديفيز الروحي الذكاء هي المستخدمة النظرية       

 الحقيقية الحالة يصف بحث عن عبارة هي نوعية وصفية طريقة هي المستخدمة الطريقة. روحي ذكاء لديهم

 الملاحظة طريقة باستخدام البيانات جمع تقنيات. الموجودة بالنظريات ومقارنته الدراسة قيد للكائن

الروحي والذكاء القرآن تحفيظ هي البحث هذا في المستخدمة النظرية. والتوثيق والمقابلات . 

القرآن آل دوروه في للطلاب الروحي الذكاء تطوير تم ، الباحثون أجراها التي التحليلات على بناء         
MataQu  الجهود من العديد خلال من والستادسة للمديرين الإسلامي المجلس قيادة رئيس أجراها التي 

. الرياضة. 5 رحله. 4 الخميس الاثنين صيام. 3 السنة صلاة. 2 القرآن تحفيظ. 1 ؛ دورة في الأنشطة مثل

سلفا محددة شخصية من للطلاب الروحي الذكاء يظهر الذي التحليل وكذلك . 

 والرعاية الصدق نمو مثل دورة قبل من المبذولة الجهود من للطلاب الروحي الذكاء في تطور هناك       

الناس بين والتعاون والصبر والامتنان . 
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